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新
年
の
挨
拶 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

会
長 

 

岡
田
盛
助 

会
員
の
皆
さ
ん
新
年
明
け
ま
し
て
お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。 

昨
年
「
泉
南
走
ろ
う
会
」
で
は
、
５
月
に
鯖
街
道
ウ
ル
ト
ラ
マ
ラ
ソ
ン
に
初
心

者
１
名(

増
本
氏)
を
含
む
５
名
で
車
で
は
な
く
珍
し
く
バ
ス
と
電
車
を
乗
り
継
ぎ
１

泊
２
日
の
旅
行
気
分
で
参
加
し
、
思
い
出
深
い
大
会
と
な
り
ま
し
た
。
又
、
新
た
な

行
事
と
し
て
１
０
月
に
は
、
山
の
ス
ペ
シ
ャ
リ
ス
ト
で
あ
る
粟
野
原
氏
、
堀
池
氏
の

ご
指
導
を
受
け
大
杉
谷
か
ら
大
台
が
原
へ
の
登
山
を
行
い
大
自
然
の
素
晴
ら
し
さ
に

感
動
し
、
ラ
ン
ニ
ン
グ
と
違
っ
た
楽
し
さ
を
知
る
こ
と
が
出
来
た
年
で
も
あ
り
ま
し

た
。 

そ
れ
以
外
に
も
西
さ
ん
宅
の
休
耕
地
を
借
り
て
有
志
で
家
庭
菜
園
を
行
う
事
も

計
画
さ
れ
て
い
ま
す
。 

こ
れ
ら
は
、
今
ま
で
に
な
か
っ
た
形
で
す
が
新
た
な
活
動
と
し
て
や
っ
て
行
け

れ
ば
と
考
え
て
い
ま
す
。
と
は
言
え
元
々
は
走
る
事
を
通
じ
て
親
睦
を
図
り
健
康
作

り
を
す
る
の
が
目
的
で
す
。
そ
こ
で
今
年
は
新
年
早
々
の
１
月
１
３
～
１
５
日
に
、

２
泊
３
日
で
８
名
の
メ
ン
バ
ー
で
「
い
ぶ
す
き
菜
の
花
マ
ラ
ソ
ン
」
に
行
く
事
が
決

ま
っ
て
い
ま
す
。
こ
れ
以
外
に
も
身
近
で
皆
さ
ん
に
参
加
し
て
頂
け
る
よ
う
な
企
画

を
計
画
し
て
行
き
た
い
と
思
い
ま
す
。 

今
年
も
会
員
の
皆
さ
ん
の
ご
協
力
を
お
願
い
致
し
ま
す
。 

最
後
に
な
り
ま
す
が
、
皆
さ
ん
と
ご
家
族
の
ご
健
康
を
お
祈
り
致
し
ま
す
。 

∇例会予定 

1月  1日（月） 6:00 

～ 三社詣りラン ～ 

集合は別所 

種河神社ではありません  

1月 14日（日） 9:00 

別所バス停 

 （いぶすき菜の花マラ

ソン） 

1月 28日（日） 9:00 

別所バス停 

 （昴の郷マラソン） 

2月 11日（日） 9:00 

別所バス停 

2月 25日（日） 9:00 

別所バス停 

 

∇例会日誌 

12月 16日（土） 

参加者 ：7名 

  粟野原、 

 今仁、岡田、

 川島、栗栖、 

 芝本、和田 

メニュー ：青少年の森～新滝の池

 （2周）～別所（約 11km） 

メモ ：午後から忘年会なので軽め

 の練習 

 

忘年会（仁屋にて） 

 

 

 

 

 

 

12月 24日（日） 

 

参加者 ：9人 

岡田、和田、堀池、

西、向井、田中、今

仁、東、栗栖 

メニュー ：コース

はいつものコースで

新滝の池 2周種河神

社 

 

∇大会結果 

10月 29日（日） 

金沢マラソン 2017 

フル 

田中 6:06:47   

2324/3048 

 

12月 2日（土） 

第 5回シム・記念摩耶登山マラソン 

10km 

太田 1:47:51   92/124 

 

12月 3日（日） 

第 30回龍神温泉木の郷マラソン 

芝本さん年代別１位！！ 

 

 

ハーフ 

芝本 1:52:40    1/ 3  60/160 

岡田 2:00:54    9/21  87/160 

奥中 2:10:48   4 /5 121/160 

今仁 2:22:10   19/21 147/160 

10km 

川島    59:31  15/27  89/149 
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12月 10日（日） 

青島太平洋マラソン 2017 

フル ： 

増本 4:56:37 49/ 

 

∇大会予定 

1月 14日（日） 

第 37回いぶすき菜の花マラソン 

（泉南走ろう会推奨レース） 

フル ：今仁、岡田、奥中、栗栖、

 西、芝本、堀池、和田 

1月 14日（日） 

第 65回信太山クロスカントリー大会 in 

大阪和泉 

10km ：川島 

1月 28日（日） 

第 42回十津川温泉郷昴の郷マラソン 

ハーフ ：今仁、岡田、芝本、 

10km   ：川島 

1月 28日（日） 

大阪ハーフマラソン 

ハーフ ：向井 

 

2月 04日（日） 

 第 23回紀州口熊野マラソン 

フル ：岡田、栗栖 

ハーフ ：川島 

2月 11日（日） 

姫路城マラソン 2018 

フル ：太田 

2月 18日（日） 

第 25回 KIX泉州国際マラソン 

フル ：東、今仁、芝本、増本、 

 向井、和田 

 

3月 4日(日) 

第 38回篠山ＡＢＣマラソン 

フル ：太田 

3月 4日(日) 

淀川 寛平マラソン 2018 

フル ：今仁 

3月 4日(日) 

第 28回くまとりロードレース 

クオーター：向井 

 

4 月 8日(日) 

第 13回紀の川市桃源郷マラソン 

ハーフ ： 

エントリー締め切り 

ネット 2月 14日（水） 

郵便振替 2月 07日（水） 

2018年 4月 14日(土) 

第 13回天女の羽衣伝説ウルトラマラソン 

71km ：岡田、和田、 

 

∇完走記 

12月 3日（日） 

龍神温泉木の郷マラソン大会 

川島 巌 

 大会当日は快

晴・無風。いつ

も冷え込む龍神

マラソンですが、

日差しが当た 

る場所は「小春

日和」の絶好の

天気となりまし

た。ハーフには岡田会長、芝本さん、今

仁さん、奥中さん、10㌔に川島が参加。

走りはともかく、4人の中では 1番にゴ

ール（皆の半分の 10㌔やからね）。運

転してくれている岡田さんには悪いと思

いながら、走り＋温泉の渇きを癒すため、

ビールをお供に弁当で早々のひとり昼食。

やっぱりこんな時のビールは最高ですね。 

 この大会は、弁当、いも汁、茶がゆ、

温泉、開会式・閉会式直後の抽選など 

いろいろな楽しみがあるのですが、今年

も、残念ながら、泉南走ろう会御一行 

様は誰にも当たらず寂しい気分。でも、

記念大会でしたので最後に「餅まき」 

もあり楽しい一日を過ごしてきました。 

 

 余談ですが、ハーフでのバニーガール、

10㌔のパンダの仮装のランナーもあり、

特に、パンダの仮装ランナーは足元は雪

駄といういでたちながら、重い頭を被っ

てかなりの速さで走っていましたので私

の中では「凄い」の一言でした。 

 

 

∇アンケート 

キキキキ アンケート項目 キキキキキ 

①２０１７年の印象に残ったこと、 

②反省（目標の達成状況） 

③２０１８年の目標（ラン以外も何でも） 

④会報に関する要望、意見 

⑤その他なんでも 

キキキキキキキキキキキキキキキキキキ 

 

▐ 川島 

①十津川マラソン及

び和歌山ジャズマラ

ソンに初参加。十津

川は「温泉」ジャズ

マラソンは「ジャズ

演奏」ともに天候が良かったこともあり

楽しい記憶でした。  

② 日頃のランでハーフ以上の「長い距

離」の練習を行っていなかったため、ハ

ーフでは必ず後半死にました。  

③２～３か月に一度でも、ハーフ以上の

距離を練習で走ること 

 

▐和田 

①3年ぶりにフルマ

ラソン完走（神戸マ

ラソン）。 

 6時間弱かかりま

したが、健康・家

族・友人に感謝の気持ちを持って何とか

完走できました。 

②すべて反省です。 

③ ・今年で 60歳。 体と相談しながら

ランニングを継続したいと思います。 

  ・余呉湖 70Ｋｍマラソンの 2回目の

完走を目指します。 

④ 今仁さん、いつもありがとうござい

ます。 パーフェクトです。 

  

▐向井 

①鯖街道と大杉谷ト

レッキングの２つ。 

鯖街道は、素晴らし

い景色も見れたし、

美味しい料理も食べ

れたし、感動のゴールも見れたし、おま

けに京大病院にも行けたし（笑）、すご

く印象に残る大会になりました。 

 大杉谷トレッキングは、日本３大渓谷

のひとつである大自然や、初めての山小
ゲストは歌手の

庄野真代さん 
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○会計からのお知らせ 

 「泉南走ろう会」総会（平成 29年 12月 16日開催）で承認されました「平成 

29年決算書」は次のとおりです。 

 また、平成 30年における年会費は、総会時における某会員の名言「金はある 

んやから」という一言で「500円／年」と決まりました。よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

屋泊など貴重な体験ができました。山小

屋で飲んだお酒は最高に美味しかった。 

②目標の月間 200kmには遠く及ばず月間

140kmに終わったが、怪我なく走れてよ

かった。 

③昨年と同じ。今年こそは達成できるよ

うに頑張りたいと思います。 

1)月間 200kmおよび 50代で再度サブ 3.5

（できれば PB更新）。 

2)紀見峠～犬鳴温泉間まで 1日で走破。 

 

▐芝本 

①なんといっても

鯖街道ウルトラマ

ラソン 77km完走で

す。こんな、しん

どい大会は初めて

でした。けがもなくよく完走できたなあ

と自分で感動しました。 

②今年 1年なんとか走り切れました。

（けが、故障なく） 

③今年も、単純ですが、故障なく、けが

なく走ることです。 

（当たり前のことですが、なかなかでき

ない今日この頃です） 

④いつも中身の濃い会報ありがとうござ

います。 

走ろう会の農園委員会の成立、よろしく

お願いします。 

走ろう会のユニフォーム新しくしたいの

ですが仲間を集いたいのですが、よろし

く。 

 

▐今仁 

①鯖街道で第一関

門でひっかかって

しまい完走できな

かったのが心残り

です。 

②北九州マラソンで 4時間切りどころか

5時間ぎりぎりのゴールだったこと。こ

のところ 4時間 50分台を 3大会連続。 

③体重 1割減で泉州マラソンと鯖街道ウ

ルトラ完走。 

四国お遍路で高知県の残り二つの札所を

お参りすること。 

④会報作成にあたってパクリ記事をでき

るだけ減らすこと。 

 

▐岡田 

①●鯖街道ウルトラ

マラソン 

民宿での過剰な程の

サービス、第１関門

手前でもうだめと一

旦は諦め掛けたり、ゴール手前 4ｋｍ位

からの痙攣にも耐えて歩いたりして何と

か芝本さんと共に完走出来た事。ゴール

後に増本さんが激しい痙攣のため京大病

院に搬送された事等。 

 ● 大杉谷・大台ヶ原登山 

増水した渓谷、増水による幾つもの滝の

織りなす大迫力に圧倒され大満足の登山

であった事。 

危機一髪、難を免れた出来事等。 

②1昨年の 11月に故障した右足裏の痛み

が長引き約 5ヶ月間まともに走れなくな

り最近になって何とか走れる様になつた

ものの以前に戻らない現状に大いに反省

しています。 

③・1回はウルトラマラソンを走る事 

 ・登山をする事。2回位  

勝手ですが、鳥取県の大山(1729ｍ) 、

徳島県の剣山(1955ｍ) がいいなぁー！ 

⑤泉南走ろう会会報の整理 

初版から現状までをファイル化し配布 

 

▐西 

① あまり印象に残

った出来事は無かっ

たな〜。 

ただ 増本さんの走

力には感心していま

す。 

②走らなくてもビールを美味しく飲めた

🍺こと。 

③今年も 一年故障なしで走って行きた

い。 

④今のままでも素晴らしい会報です。 

今仁さんありがとうございます。 
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⑤あんまりレースにも参加しませんが、

仲間ハズレにしないでね。 

 

▐堀池 

①今年の泉州国際

市民マラソンで１

０日前にインフル

エンザに罹ったが

辛うじて５時間切

れで完走できた。直前に殆ど練習できず

いまだに完走できたのが不思議に思う。 

 初めての走ろう会での大杉谷渓谷登山

はさすがにマラソンランナーだけあって

不安なく楽しめた。今年の ２回目が楽

しみだ。 

 大相撲が日馬富士引退（暴力問題）で

大揺れだ。相撲協会の内紛がクローズア

ップされ本来の大相撲が楽しめなくなる

のが残念だ。 

②思いもよらず１１月に痛風発作が発症。

暴飲酒、暴食は控えていたつもりだった

が、結果発症。これからは飲酒を控え、

腹八分の食事に注意しながら痛風治療に

全力を尽くす。少し心配？ 

③古希を迎え前立腺肥大、脊柱管狭窄、

痛風と三重苦の体ですが、落ち込む事無

く治療に専念し楽しく走れる体になるよ

う気持を新たにガンバリます。 

 

▐奥中 

①父を亡くしたこ

と。 

②大したこともな

い走力を維持する

ことに苦しめられ

ながらも、今年もブラインドランナーの

伴走依頼をいただけたことに感謝してい

ます。しかし、練習がまったくできなか 

った事に反省です。 

③全てにおいてゆとりを持ちながら、充

実した一年にしたい。        

④もっと投稿できるように早めに準備し

たいです。       

 

▐栗栖 

①参加大会は３大

会と少なかったが

大杉峡谷登山、金

剛山登山、葛城山

トレイルラン等新

しい企画もありメンバーと楽しく活動で

きたこと。 

②３カ月毎の帰省と年齢による大会参加

意欲の減少で参加大会が泉州、ジャズ、

福知山の３大会と寂しいものになった。 

大会結果はいずれも年齢を考慮すればま

あまあだと思う。 

走り始めたきっかけは健康づくりのため

であるので適度に運動しようと思うが経

験からして大会などにさんかしてモチベ

ーションを上げていかないと運動習慣を

維持して行くのは難しいとも思う。 

会報にラン走行距離報告があり、参加大

会でのタイムで日頃の練習成果がわかる

ので頑張ろうという気持ちにさせられる

のはありがたい。 

この１年間もケガ、故障することもなく

元気に走れたのでまずまずだと思う。 

③参加大会は増加しないかもしれないが

日々適度な運動に努め１年間元気でみな

さんとワイワイやれたら良いと思う。 

例会、イベントには極力参加していきた

いと思う。 

ハーフ２時間以内、フル４時間以内でゴ

ールのこと。これが私の合格ラインです。 

④いつも今仁さんの尽力により会報が発

行佐連ている事にとても感謝している。 

このままお世話になっていいのかと思わ 

ないでもない。だからせめてもの協力に

と原稿は書くように努めているが…。で

もそれだけでいいのかなあ？ 

⑤当会は走ろう会ですから例会で走るの

はメインでしょうがトレラン、ハイキン

グ、登山、ＢＢＱ、菜園その他なんでも 

話の盛り上がりでみんながその気にさえ

なればやってみても面白いと思う。 

 

▐東 

①２年間温めてい

た自転車貯金箱を

開封して、自転車

を購入しました。

貯蓄額は 14500円

２年の割りには溜まってない。 

②生活スタイルが変わって、なかなか走

る時間が確保できません(ついゴロゴロ

休憩してしまうので(^^;)、週に 42.195

キロとかて言う目標、すっかり忘れてま

した(;´д｀) 

 オールスポーツにカッコよく撮っても

らうって目標も、これまたすっかり忘れ

てて、オールスポーツ、最近は確認すら

してないです(￣▽￣;) 

③ 週に 21.1キロは走る 

来年の年賀状に使える様なラン関係の写

真を確保する。 

自転車でアワイチ！(達成の有無は岡田

さん次第ですが) 

 

∇雨山通信 多数のアンケート回答あり

がとうございました。今年も楽しい原稿

をよろしく願いします。会費の書留郵送

はもったいないので 500円のクオカード

郵送でも良いかと<(_ _)>  （今仁） 


